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第２277回例会 2020.6.4晴

皆さんこんにちは、久々の例会でございます。4月2日の第一
例会以来になります。
ロータリー事業ではコロナ禍によりPETS、他の事業も中止と
なり次年度の事業、クラブ運営には影響を及ぼしております。
新型コロナウイルスは、世界経済や日本の経済に未曽有の損
失を与え、これからも第2波，第3波が懸念されます。想定では
２～３年間は産業構造や経済への影響を及ぼすと言われて
います。日常の新生活スタイルも変わり地域社会の在り方、新
時代をどう生きていくか大きな課題として築き上げなければな
らないようです。
6月１日（月）には、台湾苗栗市、扶輪社より感染症拡大防止
用としてマスク3万枚が届きました。このマスクは、関本照文さ
んのお骨折りにより黄慶輝（ドクター）さんから苗栗扶輪社へ
お願いして手配できたものであります。2万枚を清水町へ、5
千枚を多治見西RCへ、5千枚を三島西RCへ寄贈されてきま
した。内訳は、1，5万枚が苗栗市、黄慶輝さんの5千枚が清水
町へ寄贈されてきました。多治見西RCの5千枚、三島西RC
の5千枚は苗栗RCより寄贈されてきました。
本来なら1ヶ月前に調達ができ苗栗市役所には、3万枚のマス
クが保管されていましたが規制により台湾からの積み出しが
できず規制が解けた6月1日に清水町に早々に届きました。
　清水町では、寄贈されたマスクを関町長は、「町民のため
に有意義に使わせていただきます。」と岩崎区長会長さんに
手渡されました。当クラブでは、協議の結果、会員1人に100
枚ずつ配布されました。苗栗市、苗栗扶輪社、黄慶輝さんに
は心より感謝を申し上げます。

国 歌 斉 唱 四 つのテスト

幹事報告 幹事　藤江康儀君

1.6月行事予定
①4日　卓話　千葉副会長次年度方針
②11日　昼例会に変更　クラブ協議会各委員会年次報告
③26日　サヨナラ例会　例会時間　例会場変更（会員のみ）
2.報告・協議事項
①宇江喜淳司氏入会承認の件
②4日の関本文彦氏卓話に代わり千葉副会長次年度方針案
に変更（千葉副会長確認済み）
③6/11昼例会（夜間例会から昼例会に変更）　
クラブ協議会　各委員会報告
④6/25サヨナラ例会（会員のみの例会とする）
⑤3/20　ＲＬＩ研修→9月26日へ延期予定
⑥4/21　地区協議会→ＤＶＤが6月中旬頃届く予定
⑦事務局パソコン買い替えについて承認
⑧残予算審議（すべて特別会計へ充当）
⑨苗栗ＲＣからのマスク会員に1箱100枚ずつ贈呈
⑩次年度会長幹事から発言（新年度役員等について）

欠席者　板倉君、窪田君、諏訪部（照）君、桃瀬君

出席報告
出席総数

前々回 35/46 78.26% 38/46 83.61%
43/47 91.49% 49名会員総数今 回

出 席 率 メ ー ク
ア ッ プ

修 正
出 席 率



◆八木君（4月7日のスマイル）、わずか1年で異動になって
しまいました。皆様にはとてもあたたかく親切にしていた
だき感謝の気持ちでいっぱいです。家族で参加させて
いただいたイベントは楽しい思い出です。後任につきま
してもよろしくお願いいたします。本当にありがとうござ
いました。
◆原君、久々の例会です。元気で頑張りましょう。
◆和田君、久しぶりに皆様と会ってうれしいです。６/1より
やっと店をオープン致しました。4月より弁当の販売で食
いつないでいました。その間たくさんの方々がお弁当を
求めて頂きありがとうございました。お弁当はこれからも
続けていきます。店内食事とお弁当の両方でやっていま
す。宜しくお願い致します。

◆５月２４日（日）久しぶりにゴルフコンペを、朝霧ジャンボリ
ーにて開催しました。優勝川名さん・準優勝加藤さん・３
位平出さんでした。次回は６月２１日（日）沼津ゴルフクラ
ブで開催します。
◆室伏君、窪田さんへ、ストーブ用の薪をたくさんありがと
うございました。今年の冬は暖かく過ごせます。
◆森崎君、ステイホームで土日家庭菜園に居る時間が増
えました。キュウリが今朝1本採れました。
◆Fテーブル、前回のFテーブル会の残金です。
◆亥角君、お先に失礼します。

（週報担当：木村安紀夫）
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踏み出そう！「出会い・ふれあい」

新型コロナウィルス感染症のおかげで、世界中が未曾有の事態
に見舞われています。ロータリークラブ活動においても例外ではな
く、多くのクラブが例会を含めてその活動を休止し、抑制して来ま
した。我々が所属する第２６２０地区も2月以来殆どの事業を延期・
中止をして来ました。例年であれば3月にはPETS（会長エレクト研
修セミナー）、4月には地区協（地区研修・協議会）が開催され、次
年度会長・幹事と次年度理事などが地区ガバナーエレクトから新
年度の方針を聞き、研修を受け、次年度事業計画の策定に取り
組むことで一気に新年度を迎えるためのモチベーションが高まる
時期であります。しかし今年はPETSも地区協も、延期を重ねた上
に中止、文書資料とDVD視聴による研修に置き換えられ、何かふ
わふわ中途半端なまま新年度を迎えることになりそうな状況です。
本来なら4月の例会にて私から皆様に地区協の参加報告をする
プログラムとなっていましたが、今申し上げた事情で報告ができな
くなった代わりに、本日ほんの少しだけお話することになった次第
です。
実のところ事業計画書は既に印刷に回っているのに、地区協
DVDはまだ届いていませんので、本当にぶっつけ本番で新年度
に突入することになります。羅針盤もなく盛り上がりのないままの新
年度突入となりますので、どうか皆様には多大なるご支援ご指導
を戴きますと共に、どうか暖かい目で見守って戴けるよう、心からお
願い申し上げます。
・ロータリーのビジョン声明・・・ロータリーの目的（綱領）、四つのテス 
　トに並ぶもの
　『私たちロータリアンは、世界で、地域社会で、そして自分自身の
中で、持続可能な良い変化を生むために、人びとが手を取り合っ
て行動する世界を目指しています。』
・ロータリーの中核的価値観・・・ロータリーを定義づける不変の価値観
　親睦、高潔性、多様性、奉仕、リーダーシップ
・２０２０－２１年度　　ボルガー・クナークRI会長　　
　テーマ『ロータリーは機会の扉を開く　
　　　　　　ROTARY OPENS OPPORTUNITIES』
RI年次目標・・・4つの優先事項
１．より大きなインパクトをもたらす
２．参加者の基盤を広げる
３．参加者の積極的なかかわりを促す　　　　
４．適応力を高める
当クラブとの係わりで言うと、ポリオ根絶、会員拡大、活動の選択と
集中などです。
・荻原英生ガバナー（静岡RC）　２０２０－２１年度地区運営方針
１．国際ロータリーとの連携の上にノーブレス・オブリージュを自覚
　ロータリアンは『選ばれし者である』という誇りを持ち、
　奉仕活動は『選ばれし者の義務』である
２．クラブ主体の地域振興
３．地区内クラブ支援
４．増強は最大の社会貢献である
　なお、2020年11月24日は、日本のロータリー100周年です。
　また2021年6月台北にて国際大会。

“こんにちは、ようこそ”
桐部都宏さん（関本（文）君のゲスト）ゲスト クラブ管理運営委員会

会長エレクト　千葉愼二君

卓　話

「2620地区の方針」
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